

「便」について学び、毎日を健康に

◎放課後児童クラブ「ウン知育教室」



夏休み期間中の4日間に渡り、ヤクルト販売株式会社による出前授業「ウン知育教室」が、放課後児童クラブで行われました。

講座では、「おなか元気体操」を子どもたち全員で行い、腸の健康の大切さや乳酸菌の役割について、楽しみながら学んでいました。

“藍よしのがわトロッコ”に揺られて

◎夕涼みビールトロッコ



8月19・20・21日の3日間、JR予土線で3年ぶりに「夕涼みビールトロッコ」が運行されました。

参加者たちは、夕暮れの心地良い風を感じながら、予土線沿線の景色とビールを堪能。地元産の食材をふんだんに使った、「田わわ家」オリジナルのお弁当に舌鼓を打っていました。

何世代にも渡って親しまれる保育所に

◎鬼北町立統合保育所新築工事 起工式



▲鉄入れの儀を行う、(株)宮田建設と(有)宇都宮工務店の代表者

8月30日、アルコール工場跡地で鬼北町立統合保育所新築工事の起工式が行われました。

保育サービスの拡充や、子育て支援の強化のため、令和5年4月から、現在の7園が3園に再編される町内の保育所。この日の起工式には、保育所関係者や工事関係者ら約30人が出席し、工事の安全を祈願しました。

新しい保育所の正式名称は、今後公募により決定されます。

【保育所の統廃合】(令和5年4月予定)

- ▶近永・好藤・清水・小倉保育所を統合し、アルコール工場跡地に新築。
- ▶さくら保育所は存続。
- ▶小松保育所とみどり保育所を、小松保育所に統合。

▼鬼北町立統合保育所の完成予想図

